## Den Feinschliff für die neue Saison holen

Dreitägiger Vorbereitungslehrgang mit Abschluss am Schwanheimer Saison-Vorbereitungsturnier 2022 - 150 Jahre TUS Schwanheim

Durch die unglückliche Terminwahl (Sommerferien) für das Schwanheimer Saison-Vorbereitungsturnier am Samstag, den 27.08.22, und Sonntag, den 28.08.2022, war die Teilnahme sehr dürftig, weil zu diesem Zeitpunkt auch noch zwei Turniere, das Main-Kinzig-Nachwuchsturniers und die Gedern Open stattfanden. Das bringt unnötige Konkurrenz und die Teilnehmerzahl verringert sich bei den einzelnen Turnieren.



Vom 22.08. bis 24.08.2022 fand für die Mitglieder unserer Tischtennisabteilung und den Gästen ein Tischtennis-Lehrgang mit Ted Tedjasukmana, ein Ex-Bundesligaspieler und drei Co-Trainer in der Turnhalle in Schwanheim statt. Während andere Kids und Jugendliche in diesen Tagen die Sommerferien genießen und beispielsweise ins Freibad gehen, absolvieren 22 Nachwuchsathletinnen und -athleten in Schwanheim einen dreitätigen Lehrgang um besser zu werden.

Der Schwerpunkt des Lehrgangs beinhaltet Aufwärmtraining - Systemtraining - Aufschlag- und Rückschlagtraining mit der Ballmaschine. Alle Teilnehmer\*innen waren begeistert und profitierten sehr von Korrekturen und Rat der Trainer. Die neue Saison kann also kommen!

Als Abteilungsleiter freut es mich besonders, dass wir in diesem Jahr auch wieder einige neue Gesichter beim Turnier willkommen heißen konnten und es war weiterer Schritt in Richtung Normalität. Nach mehr als zwei Jahren Pandemie sind wir froh, dass diesen Sommer unser beliebtes Schwanheimer Saison-Vorbereitungsturnier ohne viele Hygieneund Schutzregeln ausgerichtet werden konnte.

Mit insgesamt 51 Meldungen in acht Konkurrenzen war das diesjährige Schwanheimer Saison-Vorbereitungsturnier wieder ein mehr als gelungener Saisonstart! Leider kamen nur 39 Spieler\*innen, (12 Kids sind nicht gekommen) zu unserem Saison-

Vorbereitungsturnier nach Schwanheim. Mit insgesamt 39 Spiele mit 390 Einzelsätze freute sich die TUS 1872 Schwanheim nicht über eine neue Bestmarke. Die Zahl aus dem Jahr 2019 wurde bei der insgesamt zweiten Auflage wurde nicht übertroffen. Wir hatten wiederum einige der besten Spieler aus Deutschland zu Gast in Schwanheim.

Die Vereinswertung gewann diesmal die Eintracht Frankfurt mit 42 Punkten vor dem TTC OE Bad Hamburg mit 27 Punkten und der TTC Zugbrücken Grenzau mit 26 Punkten, gefolgt von unserem, dem Nachbar vom TV Niederrad mit 25 Punkten. Obwohl an 10 Tischen alleine 673 Einzel ausgetragen wurden, konnte planmäßig nach ca. 4 – 5 Stunden jede Konkurrenz beendet und pünktlich unter Applaus aller die Siegerehrung vorgenommen werden. Auf dem Siegerpodest wurde den ersten Drei im Einzel jeweils eine Medaille und den ersten Vier im Einzel kleine Sachpreise und Urkunden überreicht. Der beste Spieler in der Jungen 11 Konkurrenz wurde Korel Mai von der TSV 1872 Klein

Auheim / HeTTV mit 5:0 Spielen und 15:3 Sätzen Sieger, auf den 2. Platz landet Marion Börner vom TTC Zugbrücke Grenzau / Rheinland-Rheinhessen mit 4:1 Spielen und 14:4 Sätzen, und den 3. Platz erringt Felix Tao vom TTC OE Bad Homburg 1987 / HeTTV mit 3:2 Spielen und 11:7 Sätzen.

Die Konkurrenz der **Jungen 13** gewinnt Finn Pföhler von der TSG 1845 Heilbronn / TTBW mit 6:0 Spielen und 18:3 Sätzen, und auf den 2. Platz landet Emin Laurin Küpper vom TV Bergen-Enkheim / HeTTV mit 5:1 Spielen und 16:8 Sätzen. Mit dem 3. Platz muss sich Oliver Zhang vom TTV Eschborn-Niederhöchstadt / HeTTV mit 5:1 Spielen und 16:5 Sätzen begnügen.

In der Konkurrenz der **Jungen 15** gewinnt Ayoub Bourass von Eintracht Frankfurt / HeTTV mit 4:0 Spielen und 12:1 Sätzen überlegen. Auf den 2. Platz kommt Coen Vicinus vom TTV Burgholzhausen-Köppern / HeTTV mit 3:1 Spielen und 9:4 Sätzen. Auf den 3. Platz kommt Jonas Himmelsbach von der Spvgg 07 Hochheim mit 2:2 Spielen und 8:6 Sätzen.

Die Konkurrenz der **Jungen 19** gewinnt, ohne einen Satz abzugeben, Borris Zheng vom SV Blau Gelb Darmstadt / HTTV mit 6:0 Spielen und 18:0 Sätzen und landet auf den 1. Platz. Ayoub Bourass von Eintracht Frankfurt / HeTTV mit 5:1 Spielen und 15:7 Sätzen belegt den 2. Platz und gefolgt von Jonas Himmelsbach von der Spvgg 07 Hochheim / HeTTV mit 4:2 Spielen und 14:10 Sätzen auf dem 3. Platz.

Die Konkurrenz der **Mädchen 11** gewinnt Victoria Ding von der TV Niederrad / HeTTV die Gold-Medaille als einzige Starterin.

Unterstützt wurde das Schwanheimer Saison-Vorbereitungsturnier der TUS 1872 Schwanheim der Abt. Tischtennis von den Sponsoren: Fraport, Metzger Desch, Weingut Nehb, Familie Peter Geis – alle am Höchster Markt, Eiscafé Riviera in Schwanheim, Uhren Desch in Schwanheim und dem TT- Laden Matchball in Frankfurt Höchst.

Dank der MKTT Turniersoftware wurden die Konkurrenzen Jungen 13 und Jungen 19 im "Schweizer System" über 6 Runden ausgespielt, und bei die Jungen 11 und Jungen 15 Konkurrenzen mussten wir leider in Gruppen austragen. So hatte jeder im Einzel 5 bis 6 Spiele und traf auf verschiedenste Gegner. Gleichzeitig ergibt sich bei diesem Turniermodus eine sportlich faire Rangliste für alle Teilnehmer. Um die Belastung für alle in Grenzen zu halten und im anvisierten Zeitfenster von 4 – 5 Stunden zu bleiben, wurden sämtliche Spiele im Einzel über 3 Gewinnsätze ausgetragen.